

A travers tout

Soucoupes

Cette affaire de consommation de bière fait penser aux soucoupes... celles dont on se sert dans les Cafés... et les autres...

A Moyeux on avait vu quelque chose de brillant qui volait... On courut, le nez en l'air. Si bien qu'un cultivateur tomba dans une mare d'où l'on eut quelque mal à le retirer, à moitié noyé. Il a juré de ne

plus courir aux Soucoupes... tant il était mécontent.

Légion d'honneur

Un autre qui est mécontent aussi c'est le colonel Groussard. Il a rendu sa Légion d'Honneur. Il considère que la Croix n'a plus de valeur ni le prestige voulu par son illustre fondateur. Faut-il le croire ?

C'est parler vite. Bien sûr il y a des abus... qu'il faut poursuivre. Il n'en